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第１１５号                  ２００９年７月３０日発行 

木の会だより 
            流山市手話サークル「木の会」ＨＰ http://kinokai.at.infoseek.co.jp/                    

携帯アドレス http://tcup7127.at.infoseek.co.jp/kinokai/bbs 
 

☆ 例会日程 ☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 納涼会の詳細は後日お知らせいたします。 

 

 

  

イベント担当より バーベキューのお知らせ  

    ＊実施日・・９月５日（土曜日） 

     ＊場所・・・前ヶ崎 元気村 

      
 
半澤啓子氏 講演会（デフ協会主催） 

     ＊実施日・・９月 12 日（土曜日） 

     ＊場所・・・流山市文化会館 

     ＊時間・・・1 時～5時 

       
  

ゆずり葉上映会  

＊場所 流山市生涯学習センター  

      ＊上映日時 11 月 14 日(土）①AM 11:00～ ②PM 2:00～ 

＊前売り券 1200 円 

９月 担当２班 

   ３日…講座室 Y さん 

  １０日…講座室 O さん 

  １７日…講座室 グループ 

２４日…講座室 秋山実氏講演会 

        （手話通訳、要約筆記有り） 
           

８月 担当１班 

   ６日…講座室 Y さん 

        役員会 

  １３日…お休み 

  ２０日…講座室 O さん 

  ２７日…納涼会 
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☆ 新会員紹介 ☆  

 

❤ I・H さん 

趣味･･･ドライブ、音楽、キャンプ 

手話を始めたきっかけ･･･学生の頃、老人施設へボランティアに行った時、手

話を知り、自分も出来たら良いなと思いましたが機会がありませんでした。 

その後、愛犬と共にアニマルセラピー活動をして、手話が出来たらもっと沢山

の方々と話が出来ると思い、全身を使っての表現力を目指して勉強しました。 

 

❤ A・Y さん 

   趣味･･･手芸・旅行 

   手話を始めたきっかけ･･･以前より興味を持っていました。 

   私でも何か人の役に立つことがないかと手話を始めました。 

 

 

「新芽まつりに行ってきました。」 

 

5 月 17 日（日）千葉県聴覚障害者センターで行われた「新芽まつり」に行ってきまし

た。 

３階ホールの舞台では、「マジックショー」「クラウンショー」「かっぽれ」「あやしい日本

語」「手話検定に挑戦してみよう」。 

１階の出店では炊き込みご飯、トン汁、焼き鳥、アイスクリームにケーキ。カレーにホ

ットドッグと美味しそうな物が所狭しと並んでいました。 

２階のフロアでは、ライオン千葉のバッジやタオル等の商品が並び、なぜか将棋を自

由に打てる和室のスペースあり（そして、実際打っている人がいた。）。 

大きすぎず、小さすぎず、地域の夏祭りの豪華版のような感じでした。みみの日まつ

りより、距離が近いので和気あいあいとした雰囲気で参加して良かったと思いました。 

開催場所がセンターなので、欲しい本があればセンターの受付で申し込み出来ますし、

センター所有のビデオライブラリーも見る事が出来ます。主催団体が違いますが、

「手話まつり」という行事もあります。おそらく、似た規模だと思います。 

新芽まつりは値段(500 円)相応で、参加してみて良かったと思いました。 

(なかなかなか) 
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芋苗植え つくる会主催 5 月 16 日（土） 参加者 4 名 

 

「芋苗植えに参加しました」  

手話を始めた時から、つくる会主催で行われるイベントに参加するよ

うになって、はや 3 年になります。なかでも、芋苗植え、芋堀りはとて

も楽しい行事です。 

今回はろう重複障害の息子さんとお父さんも参加されていました。何度かイベントで

お会いしたことがありましたが、今回初めて少しだけコミュニケーションをとることがで

きました。うれしかったです。秋の芋掘りでまたお会いしたいな～と思いました。 

それから、畑のオーナーの奥さんは、お料理が上手で毎年漬物や煮物など作って御

馳走してくれます。今回は大根の梅酢漬けでした。パリパリと歯ごたえがあってとって

もおいしかったです。感謝です。 

木の会の皆さんも、ぜひ参加してください。本当に楽しいですよ。           （なべ） 

 

 

「芋の苗木植え付け」 

私は今回で２回目。天気は曇りでは無く晴天。風も程よく気持ちが良かったです。参

加者は全員で１５～６人位かなぁ？木の会からは４名参加でした。芋苗木は 400 本植

えるはずでしたが、手違いで半分の 200 本しかなかったので、１５分位で終了してしま

いました。周りを見渡すとねぎや大根がぶんなげてある。ああもったいないなぁと思っ

ていたら、誰かが里芋を抜いていました。これから昼食と思っていたら畑の提供者か

らブロッコリーを畑に行って取ってくださいとのお言葉。初めての経験でした。６～７月

頃には草むしりも有り。その後は芋の収穫、楽しいですよ！！皆さんも参加して楽し

んでください。                                           （メタボ） 

 
 

  

第 57 回 全国ろうあ者大会 in 茨城   期間 6 月 3 日（水）～7 日（日） 

                         参加者 6 日（土） 2 名 ・ 7 日（日） 9 名 

 

「第 57 回全国ろうあ者大会に参加して」 

初めてのろうあ者大会参加。会場は熱気があふれていました。 

参加するからには、何か得るところがあるといいなと思って、6 日・7 日の両日とも申し

込みをしました。 

1 日目の聴覚障害者問題に関わる研究分科会は、運動・障害者権利条約・教育・ 
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手話・医療と健康の５分野に分かれていて、どれも興味はあったのですが、私は第４

分科会の手話を選びました。ここには 350 人位が参加していて盛り上がっていました。

「新しい私たちの手話を目指して」ということで、新しい手話再編成の事業を進めてい

るという話や、初版から今までの出版の歴史等が話され、ご苦労されてきた大変さも

よく伝わってきました。 

第２部では「新しい検定つくば杯」が行われ、ただ一人北海道の女性が 20 問全問正

解されました。パソコンで新しい手話を努力して学んでこられたそうです。とても良い

刺激になりました。 

2 日目は大会挨拶や表彰関係がありました。 

流山からはバスで会場へ行き、車中交流となりましたが、後ろの席にいると手話は座

席でよく見えず、ちょっと残念な気がしました。 

午後からは、バスでつくばフラワーパークに見学に行きました。見学は各自、自由でし

たので、交流という交流ができたのか疑問です。班編成にして他サークルやデフ協の

人たちとの編成にしたら、もっと交流ができたかなと思いました。 

午後の大会のイベントに不参加でしたが、出来れば最後まで参加してみたかったとい

う思いも残っています。五千円のお金も勿体なかった？ 

でも大変貴重な体験をさせていただき満足しています。          （のんちゃん） 

 

 

卓球大会 デフ協会主催 6 月 27 日（土）  参加者 8名 

   M さんが、並み居る強豪を倒し、優勝しました！おめでとうございます♪ 

 

「卓球大会に参加して」 

6 月 27 日、年一回のデフ協会主催、卓球交流大会を流山市総合体育館の卓球室で

10 時から 3 時まで行われました。デフ協会の方、他のサークルの方々、午前中約 30

名、午後も数人参加され、それはそれは盛大でした。 

皆さん普段見られない様な表情、仕草等笑顔が絶えませんでした。とても暑い日で、

卓球室は蒸し風呂状態でしたが、試合が終わり、皆、水も滴るいい男女。 

お風呂上りの様な爽やかな顔をしていました。楽しい一日を有難うございました。 

（リリー） 

 

編集後記 

パソコンは毎日使いますが、ほとんどインターネット。初めての木の会

だより作成は、慣れない作業で冷や汗をたくさんかきました。 

これからも暑さが続きますので、皆様、体調を崩さないよう、 

くれぐれもご自愛ください。（ゆずひこ） 


